

De uso gratuito por 30 años

## Bienes Nacionales entrega a concesión terreno para el Cosam de Los Ángeles

El inmueble está emplazado en el sector Paillihue y autoridades locales valoraron la inversión que se realizará en salud mental.

La Seremi de Bienes Nacionales entregó en concesión de uso gratuito por 30 años el inmueble donde se construirá el Centro de Salud Mental Comunitario (Cosam) en el sector Paillihue de Los Angeles.

El seremi Sebastián Arriaga señaló que "hemos puesto un inmueble fiscal que carecía de uso a disposición de una de las grandes necesidades de los chilenos que es salud, específicamente, la salud mental, que ha sido uno de los grandes compromisos del Gobierno del Presidente Gabriel Boric".

Agregó que "firmamos como

Ministerio de Bienes Nacionales, la concesión gratuita de largo plazo por 30 años de este inmueble fiscal al Servicio de Salud Biobío para que aquí se construya, el primer Centro de Salud Mental Comunitario de la comuna de Los Angeles y de la Provincia de Biobío".

Los Cosam, son establecimientos públicos de salud, ambulatorios, especializados e integrados a la red, donde la atención se da en forma articulada e integrada con la atención primaria para mejorar y recuperar el bienestar psicoemocional de las personas.

El director del Servicio de Salud Biobío, Walter Alvia, dijo que este es uno de los 14 Cosam a nivel nacional que fueron comprometidos en el programa de Gobierno y que se tratará de "un edificio de cerca de 1.500 metros cuadrados, donde más de 60 profesionales van a dar atención de salud mental, proyectado a una comunidad del sector sur de Los Angeles de 50 mil personas".

Alvia indicó que "estamos contentos porque hemos terminado todos los trámites administrativos para hacer posesión del terreno donde se va a construir el nue-



Ahora se comenzará a construir el nuevo recinto.

vo Cosam de Los Angeles; una de las inversiones de salud mental más grandes que hemos desarrollado en los últimos años y que va a beneficiar a los pacientes de nuestra provincia".

El delegado de la Provincia de Biobío, Javier Fuchslocher, dijo

que "este es un terreno que estaba desocupado, que podía ser proclive a que se instalaran basurales ilegales, incivildades, delincuencia y este Gobierno lo ha recuperado y lo va a utilizar para el bien de la comunidad, para darle otro rostro al sector

de Paillihue".

La autoridad indicó que se está trabajando en otros proyectos en la zona sur de la comuna y que se busca la integración, así como mejorar la calidad de vida y recuperar espacios para que sean bien utilizados por la comunidad.